



POLUCIÓN

# Dumping de acero en Latinoamérica alcanza niveles alarmantes

Asociación exige igualdad de condiciones ya que las importaciones chinas se duplicaron en un año

ESPAÑOL



Las importaciones latinoamericanas de acero de China se duplicaron en el primer semestre de este año en comparación con el mismo período de 2014, causando gran preocupación entre los productores locales y generando acusaciones sobre prácticas comerciales desleales. Los reclamos de los productores de América Latina, representados por la Asociación Regional de Acero (Alacero), se centran en los subsidios del gobierno chino y fundamentalmente, sostienen que el excedente del acero de China en el continente está siendo 'objeto de dumping' y a un nivel de precios al cual es imposible competir.







